

**Antwort  
der Bundesregierung**

**auf die Kleine Anfrage des Abgeordneten Stephan Brandner und der  
Fraktion der AfD  
– Drucksache 21/1685 –**

**Förderung des Vereins Gesicht Zeigen! Für ein weltoffenes Deutschland e. V.  
durch Bundesministerien – Stand: 31. Dezember 2024**

**Vorbemerkung der Fragesteller**

Mit der Kleinen Anfrage „Förderung des Vereins Gesicht Zeigen! Für ein weltoffenes Deutschland e. V. durch Bundesministerien – Stand: 31. Dezember 2023“ (Bundestagsdrucksache 20/13227) wurde unter anderem erfragt, in welcher Höhe der Verein durch Bundesmittel in den vergangenen Jahren gefördert wurde. Mit dieser Kleinen Anfrage sollen die bereits vorliegenden Informationen um die aktuellen Daten ergänzt werden.

1. In welcher Höhe wurde der oben genannte Verein durch Bundesmittel in dem Zeitraum vom 1. Januar 2024 bis zum 31. Dezember 2024 direkt und indirekt gefördert (bitte nach Jahresscheiben und Haushaltstiteln auflisten)?
2. In welcher anderen, nichtfiskalischen Art und Weise wurde der oben genannte Verein in dem Zeitraum vom 1. Januar 2024 bis zum 31. Dezember 2024 durch die Bundesregierung ggf. gefördert?

Die Fragen 1 und 2 werden gemeinsam beantwortet.

Die Förderung von „Gesicht Zeigen! Für ein weltoffenes Deutschland e. V.“ durch Bundesministerien im Jahr 2024 wird in der folgenden Tabelle dargestellt. Eine Förderung, in der Fragestellung als „nichtfiskalische Art und Weise“ bezeichnet hat nicht stattgefunden.

<b>Jahr</b>	<b>Haushaltstitel</b>	<b>Fördersumme</b>
2024	1702/68404	627 500,00 Euro
	0635/53202	1 000 Euro

